

Du 17 au 21 septembre prochains va se dérouler à MALMÖ (extrémité sud de la Suède) le traditionnel forum social européen qui verra converger des militants issus de tous les pays d'Europe de l'Ouest comme de l'Est.

Cette édition de l'automne 2008 revêt une importance spécifique pour nous français, sachant que la Présidence de la Communauté Européenne est assurée (jusqu'au 31 décembre de cette année) par la France, en l'occurrence SARKOZY.

Ce ne sont sûrement pas nos actuels dirigeants qui vont changer l'orientation de la politique européenne : ils n'en ont d'ailleurs pas les moyens, ni politiques, ni juridiques.

Les irlandais qui ont rejeté le fameux traité "simplifié" dont notre cher Président se présente comme la cheville ouvrière, vont faire l'objet cet automne de pressions sans doute très fortes pour qu'ils révisent leur position (hélas pour Sarko, l'adoption par référendum est obligatoire chez nos amis Celtes !). C'est d'ailleurs fort dommage qu'il ne nous propose pas de revoter pour sa fonction de Président de la République Française alors que nous nous sommes à l'évidence trompés en Mai 2007 (ou plutôt : on nous a mystifiés !). De quel droit ce Monsieur prétend-il dicter la conduite à suivre à nos voisins qui constituent un état souverain à ce que nous savons... ? Mais la notion de souveraineté nationale a-t-elle encore un sens par rapport au rouleau compresseur supra-national qui impose la privatisation des quelques services publics qui nous restent (cf : La Poste)

Sans le volet social que l'on attendra probablement des décennies si nous ne parvenons pas à l'imposer par la volonté populaire, l'Europe restera un outil au service de la mondialisation libérale et des financiers qui nous gouvernent. En 2008, la casse de tous les dispositifs socialement protecteurs hérités de la libération a atteint son paroxysme en France : CHIRAC - peut-être par son attachement viscéral au gaullisme - hésitait à aller trop loin dans ces remises en cause : son successeur le lui a rappelé à plusieurs reprises (et pourtant il se prétend aussi "héritier" du grand Charles !!!).

Pour leur rappeler notre désaccord par rapport à ce grand gachis, nous nous devons de participer à ce forum. Un véhicule affrété par AC ! avec le concours des Marches Européennes et de No-Vox partira de Clermont-Ferrand le 15 septembre 2008 pour rejoindre Malmö pour le début du Forum (ouverture le 17 septembre après-midi). Le retour en France est prévu à partir

du 21 (le 22 au soir à Clermont)

Il est encore possible pour une ou deux personnes qui seraient intéressés par participer à ces rencontres de s'inscrire.

Merci de nous contacter au 06.15.58.48.49 (Alain - AC ! DALP)